

eine musikalische Irrfahrt durch 20 Jahre COMEDYexpress

Man kennt ja die Geschichte ... Odysseus hat es sich mit den Göttern verscherzt und wird zur Strafe von Zeus & Co. auf eine jahrelange Irrfahrt geschickt. Er hat lebensgefährliche Prüfungen zu bestehen, gerät immer wieder in knifflige Situationen und man weiss nicht, ob er seine geliebte Penelope je wieder in die Arme schliessen kann.

In der Jubiläumsproduktion des COMEDYexpress muss sich Odysseus nicht nur mit Zyklopen anlegen und dem betörenden Sirenengesang widerstehen. Da er sich erdreistet hat, mit seiner Band „Heartbreakers“ den Song „Highway to hell“ zu präsentieren, sind die Götter ganz besonders erzürnt und deshalb wird beim Strafmass noch eins draufgesetzt. Odysseus bekommt zusätzlich die Aufgabe, durch die 20-jährige Geschichte des COMEDYexpress zu touren und sämtlichen 12 Eigenproduktionen einen Besuch abzustatten.

Streifzug durch 20 Jahre COMEDYexpress

Der COMEDYexpress feiert sein 20-jähriges Bestehen mit einer humorvollen Jubiläumsproduktion. Mit Homers ODYSSEE als Rahmenhandlung erscheinen die Highlights aus vergangenen Stücken in einem ganz neuen Licht und sorgen immer wieder für überraschende Wiedererkennungsmomente.

Farbenfrohe Kostüme, faszinierende Lichteinstellungen und fantasievolle Maskenkreationen sorgen für ausdrucksstarke Stimmungsbilder. Gepaart mit der virtuosen Live-Musik des Pianisten Julian Weisser entsteht eine kunstvolle Verbindung von Schauspiel, Schattentheater und Maskenspiel, welches das Publikum lustvoll in eine Welt zwischen Traum und Wirklichkeit eintauchen lässt.

Spieler:innen

Andy Ackermann | Flurin Hobi | Marina Indergand | Michelle Kämpf | Laura Perruccio | Berni Peter | Tamara Pixner | Peter Wenk | Roland Wepf

**Regie | Dramaturgie
Live-Musik | Technik
Maskenbau**

Ambrosia Weisser und Peter Wenk
Julian Weisser
Patricia Venturini | Ambrosia Weisser |
Peter Wenk

Produktion

theater INKLUSIV gmbh



Die Götter (Tamara Pixner, Roland Wepf, Peter Wenk) beraten, wie sie Odysseus (Berni Peter, oben) bestrafen sollen.
(Foto: Nicola Ielardi)

ODYSSEE

eine musikalische Irrfahrt durch 20 Jahre **COMEDY**express

Mit Charme, Spielfreude und umwerfender Komik feiert das inklusive Ensemble **COMEDY**express mit Schauspielerinnen und Schauspielern mit geistiger Beeinträchtigung aus der Bildungsstätte Sommeri unter der Leitung der beiden Theatermacher Ambrosia Weisser (Regie/Dramaturgie) und Peter Wenk (Regie/Schauspiel) in seiner Jubiläumsproduktion sein 20-jähriges Bestehen.

Farbenfrohe Kostüme, faszinierende Lichteinstellungen und fantasievolle Maskenkreationen sorgen für ausdrucksstarke Stimmungsbilder. Gepaart mit der virtuosen Live-Musik des Pianisten Julian Weisser entsteht eine kunstvolle Verbindung von Schauspiel, Schattentheater und Maskenspiel, welches das Publikum lustvoll in eine Welt zwischen Traum und Wirklichkeit eintauchen lässt.



Odysseus (Berni Peter) und seine Crew lassen sich von der Sirene (Peter Wenk) nicht vom Weg abbringen.
(Foto: Nicola Ielardi)

Ohne Krimi geht die Mimi nie ins Bett ...
Peter Wenk, Berni Peter, Andy Ackermann)
(Foto: Nicola Ielardi)



eine musikalische Irrfahrt durch 20 Jahre **COMEDY**express

Mit Highlights aus vergangenen Stücken, eingebunden in Homers ODYSSEE als Rahmenhandlung, präsentiert das inklusive Ensemble **COMEDY**express eine äusserst humorvolle Jubiläumsproduktion.